
その他　主な議案

［議案第７５号］平成２８年度七尾市一般会計補正予算（第４号）

●公立保育所運営費 …………………………955万7千円
　※中島保育園の駐車場舗装及び小屋解体撤去の工事

●農業振興総務費 ……………………………335万3千円
　※多面的機能支払交付金
　　・交付対象組織と農地面積の増による増額

●中山間地域活性化対策事業費 ……………… 701万円
　※中山間地域直接支払交付金
　　・農地面積の増による増額

●私立保育所運営費 …………………………502万7千円
　※  国の多子世帯保育料負担軽減（平成28年4月1日～）に伴う
費用

　　・年収約360万円未満相当世帯の第2子半額、第3子無料化
　　・ひとり親世帯は第1子半額、第2子無料化
　※  石川県多子世帯保育料無料化事業（平成28年11月～）に伴
う費用

　　・国の「第2子半額」後の保護者負担を県と市で折半し無料化

●中学校再編整備事業費 ………………… 1,511万7千円
　※七尾中学校と中島中学校の開校に伴う準備経費

●能登演劇堂ロングラン公演広報活動事業費 … 850万円
　※  能登演劇堂ロングラン公演「肝っ玉おっ母と子供たち」に向け
た準備事業（広報活動）に係る補助

　≪公演期間：平成29年10月～11月≫

総
務
企
画 

常
任
委
員
会

総
務
企
画
常
任
委
員
会
に
付
託
を
受
け
た

議
案
に
つ
い
て
審
査
し
た
結
果
、

主
に
下
記
内
容
が
議
論
さ
れ
ま
し
た
。

■委 員 長／高橋 正浩
■副委員長／荒川 一義
■委　　員／山崎 智之、岡部 俊行、礒貝 和典、
　　　　　　垣内 武司、桂 撤男

市内を走るコミュニティバス（七尾駅前）市内を走るコミュニティバス（七尾駅前）

【議案第75号】
平成28年度七尾市一般会計補正予算（第４号）
◆コミュニティバスについて

七尾中学校へ通う生徒に対し、コミュニティバスと通学のコラボ
レーションが出来ないのか。６キロ未満の生徒は徒歩か自転車の
ため、冬期間だけでも便宜を図って、生徒をコミュニティバスに乗せ
ることが出来ないか。

七尾中学校の通学に関して、教育委員会とともに検討している。
路線バスの活用ということで、６キロ以上の生徒については路線バ
スの４路線を考えていて、３路線の活用と新規でもう１路線考えて
調整しているところ。コミュニティバスの活用については、今後どう
いった形で、スクールバスのあり方も含めて、併せて検討して調整
していきたい。

【報告第22号】
法人の経営状況の報告について
◆公益財団法人七尾市公共施設管理公社について

平成３０年に七尾サンライフプラザ内にコミュニティセンターが入る
が、指定管理料を減らすことはあるのか。

地域づくりや公民館等で年間どのくらい使用するのか、まだ把握で
きない。今後検討していく。

管理公社と矢田郷公民館に支援している以上に経費がかかるよ
うでは意味がない。どう考えているのか。

新たなコミュニティセンターを建設することで、そのランニングコスト
が５０年の間に建設費と同額かかると言われている。そう考えると、
利用料金制をとる管理公社の指定管理料に市の持ち出しが増え
たとしても、総体的には減額にはなると考えている。

付託

報告2件（議決不要）
議案6件

福島県南相馬市　７月２６日（火）
東日本大震災後の復興状況

　東日本大震災から5年あまりが経過した現在の復興状況について、復
興に向けた取り組みが着実に一歩ずつ進められ、海岸線の防潮堤の整
備や市内の至るところでの工事が行われている状況。現実は、まだまだ
復興というには程遠いものであったように思えた。制限区域が解除された
ばかりの小高地区にも現地視察したが、ここでの生活を始めようと戻って
きている人も若干いたが、閑散とした町の風景であった。もう、ここに住む
のは怖いと思って出て
いった住民も多くいると
いう。市内には仮設住
宅で生活している人も
今なお数多くいる。復興
といえる日が一年でも一
日でも早く来ることを切
に願う。

山形県山形市　７月２５日（月）
山形市コミュニティファンド

　市民活動に対して、一般市民からや企業からの寄付を募り、その寄
付を基に資金的支援を行って市民活動の促進を図るものとして設立し
た「山形市コミュニティファンド」。寄付は、分野ごとに行うことができ、そ
の分野ごとで市民団体へ支援を行うことができる。設立時から着実に
寄付が集まり、平成27年度末において1億7,800万円ほどとなり、支
援もこれまでに1億5千万円ほどしている状況。分野ごとに行う補助と
団体に対する補助と
公開プレゼンテーショ
ンで行う補助があり、そ
れぞれ審査を踏まえ支
援している。このような
市民活動の一助にな
る取り組みは参考して
いきたい。

【行政視察報告】

　七尾市議会第３回定例会は、９月５日（月）から９月28日（水）までの会期で行われました。今定例会で
は、代表質問及び一般質問で13名の議員が市政一般について質問を行いました。
　議案等については、平成28年度七尾市一般会計補正予算（第４号）や平成27年度七尾市一般会計及び
特別会計歳入歳出決算の認定についてなど議案22件、報告９件が市長より提出された。そのうち議案
22件について、審査の結果、全ての議案は可決・認定されました。また、意見書提出による議会議案６件
及び予算常任委員会化に向けた条例改正等についての議会議案２件についても可決されました。最終日
には追加議案２件、同意案２件が提出され、いずれも可決、同意されました。その後、予算常任委員会の委
員の選任および正副委員長の選任が行われました。
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9月定例会の概要

[議案第75号]平成28年度七尾市一般会計補正予算（第４号）

●  コミュニティセンター整備事業費…492万5千円
　※矢田郷コミュニティセンターを七尾サンライフプラザ内に
　　移転改修するための実施設計業務委託
　　（平成30年４月移転完了予定）

矢田郷コミュニティセンターの移転改修！

七尾サンライフプラザ七尾サンライフプラザ

能登演劇堂ロングラン公演PR能登演劇堂ロングラン公演PR
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